



# 鳴 西 路

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.17  
令和6年7月8日(月)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！  
～鳴西PRIDEを育みながら～

## 1 鳴門市学園都市化構想の一環事業として！

7月3日(水)の午前中、4年生と6年生のみなさんは、鳴門教育大学より水泳指導の講師をお招きし、泳ぎ方、浮き方の基礎を実演することを通して、楽しく学びました。天候もちょうどよく、どの児童も一生懸命に頑張っていました。講師の方、どうもありがとうございました。



## 2 交通立哨当番、いつもありがとうございます。

晴れた日は、暑さが少しずつですが厳しくなってきました。そんな中でも、鳴西の子どもたちのために、朝早くから、交通立哨をしてくださっている保護者や地域のみなさま、ありがとうございます。みなさまの温かいまなざしや、おはようの声かけで、きっと子どもたちも元気をもらえたり、安全に気をつけたりできていると思います。夏休みまで、あと少しとなってきましたが、健康にご留意されまして、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 3 鳴西ならではの七夕集会！～☆に願ひを！

7月5日(金)の5校時に、本校体育館にて七夕集会がありました。集会委員会によるパネルシアター、お話チョボラによる七夕に関する読み聞かせ、そして、七夕の歌の斉唱等、充実した鳴門西ならではの内容となりました。飾り付けは、教室へ移動して行いましたが、短冊には、将来の夢ということで、なりたい職業などの願ひ事を書き込んでいました。

とても素敵な一時となりました。笹を準備してくださった地域のみなさま、読み聞かせをくださったお話チョボラのみなさま、ありがとうございました。



## 4 にぎわった、ふれあい広場！

7月6日(土)の午前中に、ご案内してあったように、ふれあい広場が開催されました。老若男女のたくさんの方々が参加されていました。

私も認定こども園成稔の園児のみなさんの活動を拝見させていただいたり、地域や保護者の方とあいさつや話を交わしたりしました。ご家族連れの方も多く、笑顔の花が咲いていました。



## 5 アガパンサスの花も咲いています。！

アジサイの花は、朝の通勤途中これまでであちらこちらで、大輪小輪、また、いろいろな色のものを見かけました。花が咲いている期間が長いので、十分楽しめました。

最近、薄藤色のアガパンサスも道路端の植え込みで見かけるようになりました。すうっと茎が伸びた先に花が咲いていて、涼しさを感じさせる花です。これからは、ひまわりの花が咲き出すことと思います。梅雨の頃ではありますが、一服の清涼剤となっています。

## 6 福永家住宅の見学！

7月5日(金)に3年生のみなさんは、市のボランティアガイドのみなさんの案内で、福永家を見学させていただきました。高島の塩田や塩づくりの歴史について、実際に見て学びました。

当時の繁栄ぶりや仕事の大変さも想像しながら、地域に、このような素晴らしい産業が栄えていたということを知ることができ、高島という地域を誇りに感じたことでしょう。

ボランティアガイドのみなさま、チョボラのみなさま、お世話になりました。



(文責:校長 内田 洋一)

